

de défendre la vente de viande dans les établissements des compagnies des Abattoirs de l'Est et de l'Ouest.

2° A faire réparer la balance Hochelaga par la compagnie Fairbanks.

3° A faire faire des châssis dans le marché Bonsecours, solidifier les solives, béton, etc., au marché Saint-Antoine, et faire peindre une enseigne au marché Saint-Laurent, M. Morin devant faire les travaux de menuiserie.

Résolu: Que M. Max. Groulx, commis de la Pesée Hochelaga, soit transféré dans une autre position, et que le surintendant soit autorisé à prendre un employé de ce département qu'il jugera compétent pour remplir la position de commis de ladite Pesée Hochelaga.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL.

ASSEMBLEE SPECIALE DU 27 FEVRIER

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Finances.*—Pour mettre le département en loi sous la direction de M. L.-J. Ethier.
2. *Finances et Voirie.*—Re rampe de la traverse de Longueuil.

REGLEMENTS

3. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
4. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)

RAPPORT

5. *Hygiène et Statistiques.*—Recommandant que les plans de l'hôpital Alexandra soient approuvés.

REGLEMENTS

6. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements *re* Cie du Chemin de fer Terminal. (L.-A. Lapointe.)
7. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles dans le parc Mont-Royal. (Nelson.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 *re* bibliothèque publique. (Chaussé.)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* explosifs. (Robertson.)
11. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 concernant le pain. (Chaussé.)
12. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues. (Saint-Denis.)
13. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (Larivière.)
14. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281. (Nelson.)
15. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 315 (Dagenais.)
16. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement pour défendre la circulation de voitures lourdes dans certaines rues. (Lévy.)
17. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 313 *re* moteurs électriques. (Ames.)

MOTIONS

18. *Walsh.*—Pour abroger résolution *re* vente de terrains dans le quartier Sainte-Anne.
19. *Vallières.*—Pour amender la règle 63.

forbidding the sale of meat in the buildings of the Eastern and Western Abattoirs.

2° To have the Hochelaga scale repaired by the Fairbanks Co.

3° To have windows made and put up in Bonsecours market, so as to strengthen the beams, concrete, etc., at St. Antoine market, and have a sign painted for St. Lawrence market, Mr. Morin to make the carpenters work.

Resolved: That Mr. Max Groulx, weighing clerk at the Hochelaga scales, be transferred to another position, and that the superintendent be authorized to name an employee of this department who, he would judge competent to fill the position.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

CITY COUNCIL.

SPECIAL MEETING OF THE 27th OF FEBRUARY.

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Finance.*—To place Law Department under direction of Mr. L. J. Ethier.
2. *Finance and Road.*—Re Longueuil ferry ramp.

BY-LAWS.

3. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund. (Vallières.)

REPORT.

5. *Hygiene and Statistics.*—Recommending approval of plans of Alexandra Hospital.

BY-LAWS.

6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate automobiles in Mount-Royal Park. (Nelson.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 *re* Public Library. (Chaussé.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 *re* bread. (Chaussé.)
12. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* traffic in streets. (St. Denis.)
13. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets. (Larivière.)
14. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 315 (Dagenais.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit traffic of heavy vehicles on certain streets. (Lévy.)
17. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 *re* electric motors. (Ames.)

MOTIONS.

18. *Walsh.*—To repeal resolution *re* sale of land in St. Ann's ward.
19. *Vallières.*—To amend rule 63.